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Hey!
Vielen Dank für Eure Antworten. 
Ich bin jetzt quasi in den Z390 Designare Thread geschubst worden. Da ich wahrscheinlich an
EFI Konfiguration scheitern würde, scheint mir das ein guter Startpunkt zu sein mit weniger
Stolpersteinen für einen Anfänger wie mich.
Und holprig genug wird's sicherlich trotzdem 
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